

Grußwort der Schirmherrin der Norddeutschen Meisterschaft / Männer AK 45

Liebe Sportler, liebe Faustballfreunde,

zum wiederholten Male finden norddeutsche Meisterschaften in einer der Faustballhochburgen des Landkreises Oldenburg, diesmal in der schönen Gemeinde Wardenburg, statt. Ausrichter ist der SV Moslesfehn, der aufgrund seiner enormen Erfahrung, mit Hilfe zahlreicher Helfenden vor und hinter den Kulissen, für optimale Rahmenbedingungen sorgen wird. Hierfür danke ich allen Ehrenamtlichen vorab ganz herzlich.

10 Teams, die aus ganz Norddeutschland anreisen, werden am ersten Märzwochenende 2013 ihr Bestes geben: Gilt es doch das Ticket nach Berlin zu lösen, um in der Bundeshauptstadt an der Deutschen Meisterschaft teilzunehmen. Wir können uns also auf spannende Spiele freuen!

Ich bin nach wie vor gerne Botschafterin für den Faustballsport. Als begeisterte Zuschauerin freue ich mich darüber, dass Faustball durch die zunehmende sportliche Professionalität eine immer größer werdende Anerkennung erfährt. Auch die verstärkte Öffentlichkeitsarbeit, die von unseren Vereinen geleistet wird, trägt wesentlich zur Vergrößerung der wachsenden Faustball- Gemeinde bei.

In diesem Sinne lade ich auch Sie ein, bei der Norddeutschen der Männer 45 in Wardenburg, dabei zu sein und ein erstklassiges Faustball- Wochenende zu erleben.

Es grüßt Sie herzlichst

Ihre



Astrid Grotelüschen

CDU- Bundestagskandidatin LK Oldenburg Land- LK Wesermarsch – Stadt Delmenhorst